

2024-09-01

Alessandra Rojo de la Vega impugnará anulación de elecciones en la Cuauhtémoc

Autor: César Huerta

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/ciudad/alessandra-rojo-vega-impugnara-nulidad-elecciones-cuauhtemoc-591270>

Luego de que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECMDX) anuló las elecciones en la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega señaló que acudirá a las instancias superiores para defender su triunfo en las elecciones del pasado 2 de junio.

A través de un mensaje en video difundido en sus redes sociales, Rojo de la Vega rechazó que haya ejercido violencia política en razón de género en contra de la morenista Catalina Monreal, motivo de la nulidad argumentado por el Tribunal Electoral.

"Según ellos, nombrar a alguien por su apellido, a Catalina Monreal, constituye un acto de violencia de género (...) Según ellos, el informar que la candidata derrotada es parte de su familia, es violencia política de género", expuso.

Al señalar que magistrados del Tribunal Electoral de la Ciudad de México inventaron el término "familismo" para argumentar violencia política de género, Rojo de la Vega reiteró que buscará defender su victoria del pasado 2 de junio.

"Es gravísimo el precedente que están sentando, por su servilismo a esta familia desleal y corrupta. Y por supuesto que nos vamos a defender, en las instancias superiores, que por cierto, ya les han corregido la plana dos veces. Y esta, sin duda, será la tercera vez", dijo, al pedir ayuda a las y los vecinos de la alcaldía Cuauhtémoc.

¿Qué sigue en la alcaldía Cuauhtémoc?

El siguiente paso tras la anulación de las elecciones es que Rojo de la Vega y Catalina Monreal acudan a la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación de la Ciudad de México para defender o en su caso diferir de la resolución del TECDMX.

En el caso de que las dos instancias ratifiquen la nulidad de la elección, se delegaría al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para que convoque a nuevas elecciones, así como las fechas y la logística para llevarlas a cabo.

En torno a quién quedaría como alcalde de Cuauhtémoc, será el Congreso de la Ciudad de México quien elija a una persona como interina, sea del partido que ellos decidan por mayoría, lo que abre la puerta a un interinato de Morena.

Con información de Jorge Butrón.

cehr